

# 春 蘭

発行日：令和6年10月2日

発行責任者：安藤 靖



岩根小ホームページ

学校教育目標：夢に向かって進み、共に幸せな未来を拓く

「誰かのために何かをしたい」「みんなでその夢叶えよう」

## たくさんの保護者の皆様に子ども達の「自己を見つめる姿」 をご覧いただきました ～第2回授業参観～



保護者の方と一緒にSNSについて考えた5年生



自分の生活を支えてくれる人について考えた1年生



家族との関わりや思いについて考えた6年生

9月27日(金)には、今年度第二回目の授業参観を行いました。天候にも恵まれ、当日はたくさんの保護者の皆様に子ども達の学習の様子を参観していただきました。

今年度の学校経営運営ビジョンに示したとおり「子ども達のよりよく生きる力を育てる」ため、岩根小学校では学校全体で道徳教育の充実に取り組んでいます。子ども達一人一人が『自分と対話する時間・自己を見つめる時間』を持つことができるような道徳科の授業となるよう力を入れています。今日の授業参観でも、5年生は保護者と一緒にSNSとの向き合い方や情報モラルについて、1年生は普段の生活を支えてくれる人について、6年生は家族との関わりや思いについて、考える授業が行われていました。どの学年・学級でも自己を見つめ他の人とのつながりについて考える子ども達の姿が見られました。

今月26日には、いよいよ学習発表会が予定されています。子ども達の活躍する姿をご期待ください。

## PTA育成委員会 「岩根っこフェスティバル」大成功！



授業参観の後には、PTA育成委員会主催の「岩根っこフェスティバル」が開催されました。今年度の「岩根っこフェスティバル」は、体育館を会場に、子ども達が様々な「ボードゲーム」を体験しました。用意されたたくさんのボードゲームの周りに、子ども達が興味津々で集まってきました。PTA育成委員会や本部役員の皆さんのルール説明をしっかりと聞き、あっという間にルールをマスターする子ども達。学年に関係なく一緒にボードゲームを楽しむ子ども達。「子どもは遊びの天才」だなと改めて感じる事ができた、すばらしい「岩根っこフェスティバル」となりました。今回、たくさんのボードゲームをご提供くださった杉山様をはじめ、PTA育成委員会、本部役員の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。